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D er Pianist, zwei Tage im Studio, allein am klavier. klausur in

Zürich. konzentration auf das Jetzt, die Aufnahme läuft. Vorberei-

tungszeit für die neuen kompositionen: circa ein Jahr. einstimmung

auf die Musik: ein leben lang. Alexander von Schlippenbach, «Slow

Pieces For Aki», die Betonung liegt auf dem wort «slow», nicht auf

der wieder-, sondern auf der neuentdeckung der langsamkeit –

gewidmet seiner Frau, der Pianistin Aki Takase.

Bei langsamen Stücken, kurzen Stücken, kompositionen, bei denen

jeder einzelne Ton ein Höchstmass Zuwendung erfahren soll, verla-

gert sich die Virtuosität vom Technischen auf das inhaltliche, die Ver-

meidung alles Unnötigen. Töne, die im dunkeln zu leuchten ver-

mögen und sich zueinander gruppieren wie Sternzeichen. nicht

nur Jazz und neue Musik scheint da von fern her auf, auch klassi-

sches und romantisches, immer reflektiert durch die Persönlichkeit,

die lebens- und Spiel erfahrung von Alexander von Schlippenbach. 

Auf der ebene subjektiver wahrnehmung würde ich es wagen, von

einem ernsten lyrismus zu sprechen. langsam, voller leidenschaft

und erfüllt von der Hingabe an die Musik.  
Bert Noglik, Liner Notes

T he pianist, two days in the studio, alone at the piano. A retreat in

Zurich. Focus is on the now, the recording is running. Preparation time

for the new compositions: about a year. Getting attuned to the music:

a lifetime. Alexander von Schlippenbach, Slow Pieces For Aki, the

emphasis being on the word “slow,” not on rediscovering slowness but

discovering slowness anew - dedicated to his wife Aki Takase.

with slow pieces, short pieces, compositions in which every single

note demands the highest degree of attention, virtuosity shifts from

the purely technical to the actual notes themselves, avoiding all irrel -

evancies. Sounds that are able to glow in the dark and form

themselves into star signs. it is not only Jazz and new Music that

appear from far away, but also classical and romantic music, always

reflected by the personality, the life and playing experience of 

Alexander von Schlippenbach.

From my subjective point of view, dare i suggest, there is a certain

serious lyricism. Slow, full of passion and filled with dedication to the

music.
Bert Noglik, Liner notes
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